

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 19. Mai 2009

---

## Kunst-Ausstellung in der Friedrich-Ebert-Schule

Gestern fand in den Räumen der Friedrich-Ebert-Haupt- und Realschule die dritte Kunstausstellung statt. Insgesamt 21 Schüler und Schülerinnen des Leistungskurses Kunst präsentierten ihre Arbeiten der letzten fünf Monate auf Leinwand und Papier. Die gelungene Präsentation der Schüler und Schülerinnen hat die Besucher begeistert und in einigen Fällen sogar Kaufwünsche geweckt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)